

NOTICIAS DE S. PAULO

(Primeiro Diario Nipponico Publicado no Brasil)

(1) No. 1780

3a Feira, 7 de Fevereiro de 1939

sr. M. Kobayashi
小林 美登利殿
R. G. Bueno, 407



スペイン内乱大詰へ

アサニヤ大統領ら逃亡

残留派バレンシアで最後の抵抗

(ベルビニャン五日) フランコ軍の壓迫によりフランス・スペイン国境に追ひ詰められた人民戦線軍は、ついに逃亡を開始した。情報によれば人民戦線政府の首脳部は、戦争を続行するか、あるいはフランコ軍に降伏するかに、ようて猛烈な意見の対立を來し。アサニヤ大統領、ホセヒラル元首相以下、ネグラン内閣の閣僚はすでにフランス領に逃亡してゐるが、依然スペイン領に踏止つてゐるネグラン首相、デルバヨ外相に對し、これ以上の血腥暴闘は止めよと勧告したといはれる。また、マドリードを結ぶ残された赤色地區中部スペインにおいて、最後の抵抗を試みる堅い決意を示してゐる。前七時、フランス、スペイン国境レーベルから、秘密に徒歩で越境、フランス領内に入り、また同時に大統領幕僚及び荷物を漏洩した官廳用自動車が、フランス領を通過したといはれる。恐らくアサニヤ大統領は、ベニヤンに到着した上、直ちにベルビニャンより、パリに赴くものとみられる。

(ベルビニャン五日) バルセロナ陥落と共に人民戦線派首脳の動静が注目されてゐたが、五日ベルビニャンに達した情報によれば、早く挽回不可能を知ったアサニヤ人民戦線政府大統領は、モアス・レガス労働相と共に、五日午前七時、フランス、スペイン国境レーベルから、秘密に徒歩で越境、フランス領内に入り、また同時に大統領幕僚及び荷物を漏洩した官廳用自動車が、フランス領を通過したといはれる。恐らくアサニヤ大統領は、ベニヤンに到着した上、直ちにベルビニャンより、パリに赴くものとみられる。

北部戦線軍終局

人民戦線軍全く潰滅

(バルセロナ四日) バルセロナ陥落後、人民戦線政府は、フランコの喪失により、北部を守るわけである。

ナシオ、スペイン國境近くへの戦線の人民戦線は、全く潰滅の危機に至つたわけである。

(ベルビニャン五日) カルニヤンの高官は、次の宣貫を發表した。

「人民戦線軍の大部は、本日午後四時半に降服した。」

（ベルビニャン五日）数十万人の人民戦線軍のフランス領内に侵入し、また同時に大統領民兵は、此地に收容を開始した。今は、一昼夜間で、非戰闘員の避難民も今後續々増加する見込みである。

伊國の勢力減殺

英の對フランス政權借款案

鐵道修理其他スペイン復興に

必要的資材を英國より購入す

需要に與へられるはずであ

るが確実にするに英國政府は借

款供與に關する成案を得た模

様でよい來週中にアルゴ

ス駐在英國代表モジンニに

アシスト代表議會に關するコ

ミュクテ代表権を授けアルゴスに

内乱ナスペインの淮内で

主に對して、その損害を辨

識令内容は借款供與の代價と

してフランス政府への如き

借款擔保は關稅收入を主

とする一方で活動してゐる外國人

に對して、その損害を辨

償殺を企圖してゐるといは

るが、一部をもつてフランス政

府の財伊借款を検査せしめ

ス駐在英國代表モジンニに

アシスト代表権を授けアルゴスに

内乱ナスペインの淮内で

主に對して、その損害を辨

識令内容は借款供與の代價と

してフランス政府への如き

借款擔保は關稅收入を主

とする一方で活動してゐる外國人

に對して、その損害を辨

償殺を企圖してゐるといは

るが、一部をもつてフランス政

府の財伊借款を検査せしめ

ス駐在英國代表モジンニに

アシスト代表権を授けアルゴスに

内乱ナスペインの淮内で

主に對して、その損害を辨

識令内容は借款供與の代價と

（ロンドン六日）バルセロナにおけるものは、これは、この問題對策を、一、フランス政府は、フランスの借款供與に關する成案を得た模様で、より來週中にアルゴスに對して、その損害を辨償せしめるに對して、破壊された家屋の再建、

（ロンドン六日）

忠翁愛の日本赤十字社へ

「翁然として集まる赤誠！」

ウニオン植民地全員入社の美舉

東亞新秩序建設の聖下に目覺し活動を續けてゐる日本赤十字社の特別社員である「バウルー」早尾領事は社員の資格で昨年地方節を下し管轄する名の知人有り他に對し左記の如き入社勧説状を發しその後彼を求めるところ、時節柄地方の事情がある間に拘らず各地で心よりお迎へてくれリス譯文

ニオシ植民地の如きは本地主舉つて入社を申むるといふ要請の赤誠を示される等短期間に數十名の申込者を得たので最近東京の本社へ在住同胞の熱誠振る報告旁々各自の手續方を取計つたといふことである

而して今度入社を申込んだ間諭者の中には相當社會的地位を占めるアラカルムも三名含んで居り右ウニ

オン植民地の美學と共に深く全國事を感激せしめた由であるが、尙近く收穫期の終るをまつて赤十字社への入社申込者は相當増加するものとみられてゐる

日本赤十字社は創設以來五十一年の光輝ある歴史と約三百万の社員を有する日本赤十字社の特別社員である「バウルー」早尾領事は社員の資格で昨年地方節を下し管轄する名の知人有り他に對し左記の如き入社勧説状を發しその後彼を求めるところ、時節柄地方の事情がある間に拘らず各地で心よりお迎へてくれリス譯文

ニオシ植民地の如きは本地主舉つて入社を申むるといふ要請の赤誠を示される等短期間に數十名の申込者を得たので最近東京の本社へ在住同胞の熱誠振る報告旁々各自の手續方を取計つたといふことである

而して今度入社を申込んだ間諭者の中には相當社會的地位を占めるアラカルムも三名含んで居り右ウニ

オン植民地の如きは本地主舉つて入社を申むるといふ要請の赤誠を示される等短期間に數十名の申込者を得たので最近東京の本社へ在住同胞の熱誠振る報告旁々各自の手續方を取計つたといふことである

「バウルー」管内有志の參加と

ウニオン植民地全員入社の美舉

委と/orするのであります

四日區民大會で決定

ヒネー口校遂に獨立

強き信念子弟教育促進

一葡萄紙のデマか

苦笑ひノロエヌテ邦人

苦笑ひノロエ

